
総務振興委員長から報告があります！総務振興委員長から報告があります！ 所管事務調査

企画課長から現状について説明を受け、その後に坂祝町観光協会正副会長を交え、意見交換を行
いました。

　今後坂祝町の観光を再び盛り上げていくためには…
①ハード（観光地や特産品など）とソフト（イベント企画など）の企画開発を同時進行で進めていく
　必要がある。そのために商工会と行政が協力する必要があるが、その役割分担を明確にしたうえで　　
　進めていくと良いのではないか。
②日本ライン下りの復活などの際には、坂祝町としても積極的に関わり、木曽川流域市町と共存共栄
　の関係を築いていくべきである。
③現在、町からの観光協会補助金の予算は限られており、組織の再構築も含めて再考を望みます。

商工会発展のためには、ふるさと納税の活用・活性化は不可欠であり、その達成のために行政とし
て全面的な支援を望みます。

調 査 事 項 ① 坂祝町の観光の現状について
調査内容

意見・要望

意見・要望

坂祝町商工会事務局長から坂祝町商工会の活動等について説明を受け、その後に商工会役員との
意見交換を行いました。

調査内容

調 査 事 項 ② 商工会役員との意見交換会について

日 に ち 令和６年１２月６日（金）
場 所 坂祝町商工会
講 演 行政と商工業に関する商工会活動について～行政と議会の役割～

講師：岐阜県商工会連合会　広域推進課長　横山 建人氏

意見・要望
　坂祝町商工会でも、経営計画の策定・ＤＸ推進・ＢＣＰ
の作成等の継続的な支援及びそれらを担う職員の採用と商
工会の企業間での活用を検討されてはどうか。行政は、そ
の取り組みに沿った支援を望みます。

講演の様子（ 議員全員参加 ）

観光協会幹部との意見交換 商工会役員との意見交換

調査内容
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